



♪ 急な「雪」の中…

先週金曜日の登校の時間には、思っていたよりも多くの「雪」が急に降ってしまい、多くの子が苦労しながら慎重な足取りで登校することになりました。

出勤の道中で渋滞に巻き込まれるなどして、なかなか学校にたどり着けない先生も多くいましたが、そんな中でも、学校に着いた先生から生徒が移動する動線の雪かきをしたり、登校に特に危険と思われる小津橋に立って、下り坂は自転車を降りて歩くよう声かけをしたりして、勤務開始前から子どもたちの安全確保に努めてくれました。

生徒の登校を見ても、普段は自転車通学の子が徒歩で登校していたり、自転車に荷物を載せながら自転車を引いてゆっくり慎重に来る子もいたりして、自分や周りの人の安全を最優先に考えて行動する姿が見られ安心しました。

先日は「南海トラフ地震臨時情報（調査中・調査終了）」が夜に発表されることもありましたが、どのような状況においても「自分の命」を自分で守ることができる（自助）、そして周りの人の命も守る（共助）ことができる人へと子どもたちが成長していくよう、今後も学校・家庭・地域が連携できるようご理解ご協力をお願いいたします。

♪ いよいよ始まりました！

15日（水）は、私立高校・専修学校の推薦入試が行われ、本校からも28名の生徒が受験本番に臨みました。受験前には、本番に向けて緊張が高まっている子がいたり、試験当日に備えて体調管理に努める子もいたりして、それぞれにこの日に向けてしっかりと準備をしていることが伝わってきました。

15日の3年生の教室は空席が目立つ中で、登校している子たちが協力し合って授業に取り組んでいました。来週の22日（水）からは、いよいよ私立高校・専修学校の一般入試が始まります。15日に受験が終わった子も、22日から受験を迎える子も、それぞれにお互いを思いやり合いながら、みんなで協力して乗り越えてほしいと願います。



♪ ご家庭でも「披露」してみては？

今週の火・水・金曜日には、1年生の子たちが家庭科の授業で「調理実習」に取り組みました。今回はアルミホイルで食材を包んで蒸し焼きにする調理に取り組みつつ、作業の中で一人ずつの「実技テスト」も実施す

るという充実した内容になっていました。どのグループも、みんなで協力し合いながら、楽しそうに活動する様子は大変微笑ましく、有意義な学びができているように感じました。ぜひ、この学習の「成果」を家庭で発揮してもらって、食卓に一品「彩」を増やしてみてはいかがでしょうか？

